

DELEGIERTENVERSAMMLUNG

07.05.2013 08:13

## Vorstandsteam des Immobilienring IR Österreich bestätigt



© Immobilienring IT Österreich  
Harald Brun

Im Rahmen der Delegiertenversammlung des Immobilienring IR wurden kürzlich Präsident Andreas G. Gressenbauer, Vizepräsident Paul Edlauer sowie der gesamte Vorstand in ihrem Amt bestätigt und einstimmig für zwei Jahre neu gewählt. Neues Vorstandsmitglied ist Harald Brun, der für den gesamten IT-Bereich des Immobilienrings IR verantwortlich zeichnet. Gressenbauer sieht darin ein Signal für die Stärke des Immobilienrings. „Unsere Mitglieder zählen zu den Besten der Branche und machen mit rund 60 Kanzleien den Immobilienring zum größten Immobilien-Netzwerk Österreichs. Wir erleben gerade volatile Zeiten. Das Vertrauensvotum bestätigt unser Bemühen um Qualität und partnerschaftliche Geschäftsbeziehungen.“

Österreichs größtes Immobiliennetzwerk IR agiert seit über fünf Jahren gemeinschaftlich über Bundesländergrenzen hinweg. Die Zielsetzung des Immobilienrings ist unverändert. Gressenbauer: „Die Gründung des IR erfolgte als österreichische Antwort auf internationale Franchise-Anbieter. Es ist uns bewusst, dass wir mit unserem Anspruch den Kreis der Mitglieder nicht inflationär vergrößern können. Aber Qualität geht vor Masse und nur so können wir unseren Kunden ein hohes Maß an Sicherheit bieten.“ Die Immobilienring IR Mitgliedsbetriebe sind freie Unternehmen, die nicht nach einem vorgegebenen Franchise-System arbeiten, sondern unter einer gemeinsamen Auffassung des Qualitätsanspruches und der Verantwortung gegenüber ihrer Kunden. (pj)

Der Vorstand des Immobilienrings IR Österreich:

**Präsident:** Andreas G. Gressenbauer

Aigner+Gressenbauer Immobilien GmbH,  
Präsident IR Salzburg  
**Vizepräsident:** Paul Edlauer  
Realkanzlei Edlauer Immobilienreuhänder  
GmbH, Präsident IR W, NÖ, Bgld

## Die Nacht der Sieger - Die Feier zum SOLID Bautechpreis 2013



Der SOLID Bautech-Preis 2013 ist verliehen - hier die Gewinner und die Bilder der feierlichen Siegerehrung in Wien.

## Bauma 2013: Die schweren Brummer



Bagger waren auch heuer die Könige auf der größten Messe der Welt. Hier Bilder und Eckdaten zu den interessantesten Baumaschinen von Liebherr, Caterpillar, Wacker Neuson & Co.

## Groß, größer - Bauma 2013



Es ist die größte Messe der Welt - und die größte Bauma, die es je gab. Hier die wichtigsten Eckdaten, einige besondere Innovationen und viele Bilder.

## Nicole Wegscheider: Die junge Frau vom Bau



Wie die 31-jährige das Firmenimperium Mayr-Wegscheider weiterbringen will - hier die Bilder zur neuesten Coverstory von SOLID.

## Das Rautendach nimmt stählerne Gestalt an

### Mehr zum Thema

[Neuer Vorstand beim Immobilienring IR Österreich](#)

[Mehr Büros in Wohnungen umwandeln](#)

[Immobilien in Wien werden weiter teurer](#)

### Aus dem Archiv

[Neuer Vorstand beim Immobilienring IR Österreich](#)

[Neues Wiener Börse-Vorstandsteam will Aktieninvestments wieder attraktiver gestalten](#)

[Auch in Österreich Ermittlungen wegen CO2-Zertifikatebetrugs](#)

[Fensterheizsystem gegen Schimmel](#)

[Gericht bestätigt die Spritpreisverordnung der Regierung](#)

#### **Vorstandsmitglieder:**

Josef Gasser, Raiffeisen Immobilien GmbH, Präsident IR Vorarlberg  
Michael Pisecky, sreal Immobilienvermittlung GmbH Wien/NÖ  
Harald Brun, KREFINA IMMOBILIEN GmbH

**Schriftführer:** Gerhard Barta, Barta Immobilienreuehand GmbH, Präsident IR Kärnten

**Kassier:** Dieter Pirker, Immobilien Pirker GbR in NÖ

[Senden](#)

[Drucken](#)



Die finale Bauphase hat begonnen: Am Wiener Hauptbahnhof begrüßt bald das signifikante 35.300 m<sup>2</sup>-Stahldach die Bahnreisenden der Hauptstadt.

**Habsu: "Wir sind die Hechte im Karpfenteich"**



Wie die Familien Halatschek und Heindl ihren Konzern international auf Kurs halten - die Bilder zur SOLID Coverstory über die "Stillen Riesen in Perg"

**Das Hamerling - Top-Projekt oder Worthülse?**



Die Umwandlung eines alten k.u.k.-Gebäudes in eine Luxusresidenz für kapitalstarke Senioren stößt nicht nur auf Begeisterung. SOLID mit einem Überblick zum Thema.

**Krise oder Chance - wohin geht die Bauwirtschaft?**



Wohin geht Österreichs Bauwirtschaft? Bei einem SOLID-Event diskutierten namhafte Vertreter der heimischen Branche die aktuellen Entwicklungen.

**Von Opec zu Raiffeisen - Wiens neuestes Hochhaus im Bild**



Früher bestimmten hier Männer in Kaftanen über viel Öl und noch mehr Dollars - heute regiert hier Raiffeisen. Zum Einzug gab's Salz und Brot.

**Rene Benkos Goldenes Quartier unter der Lupe**



Luxushotel, Luxusboutiquen, Luxusapartements: Im Herzen von Wien arbeiten bis zu 70 Unternehmen gleichzeitig an Benkos Großprojekt.

**Musiksäle, Unis, Gefängnisse - Die**